

LE CENTRE D'ACCUEIL

Au neuvième étage de la tour A se trouve le Centre d'accueil. C'est dans cet espace magnifiquement conçu que le Gouvernement du Canada donne des réceptions officielles dans le cadre des activités liées aux relations étrangères. Les visiteurs embrassent du regard une vue panoramique extraordinaire sur la rivière des Outaouais et les collines de la Gatineau. Le Centre peut accueillir jusqu'à 145 personnes pour le dîner et jusqu'à 225 personnes pour une réception debout. Tout près, deux salles à manger plus petites peuvent asseoir jusqu'à 12 et 26 personnes, respectivement.

LA CAFÉTÉRIA

On trouve à la cafétéria, qui peut accueillir jusqu'à 600 personnes, un diptyque mural en céramique de Gathie Falk, artiste du Manitoba, intitulé *Veneration of the Blue Collar Worker and White Collar Worker*. Falk, qui se dit elle-même une « artiste du peuple », incorpore dans ses œuvres des objets simples – oranges, chemises ou souliers. Pour le Ministère, elle a choisi le thème des chemises de façon à illustrer, d'une part, les employés de bureau et, de l'autre, les travailleurs manuels. Elle favorise les répétitions pour fixer très solidement son sujet et le fait en variant discrètement chacun des éléments pour bien montrer que tous les employés du Ministère ont droit à leurs différences.